



LA UC3M EN TU AULA

¿Cómo se diseña la Fórmula 1 Universitaria?

Responde a estas preguntas sobre la clase:

1. ¿Os gusta la Formula 1? ¿Queréis saber cómo se diseñan los bólidos y qué leyes de la física nos permiten hacerlos mejores y más rápidos?
2. ¿Conocéis alguna aplicación de las leyes de Newton en un monoplaza de competición?
3. ¿Cómo podemos hacer que un coche sea más eficiente y respetuoso con el medio ambiente?
4. ¿Qué fuentes de energía utilizaríais para hacer coches de competición y por qué?
5. ¿Cómo pensáis que puede influir la competición automovilística universitaria en el desarrollo de los futuros medios de transporte?